

Con pocas horas de diferencias se registraron siniestros con víctimas fatales en las comunas de Ovalle y La Higuera. Lesionados del accidente ocurrido en la madrugada de ayer luchan por sus vidas en recintos hospitalarios.



HORAS FATALES EN LA ZONA

Siete muertos en choques y vuelcos en carretera

Entre jueves y viernes, siete personas perdieron la vida producto de siniestros viales en distintas rutas de la región de Coquimbo, en plenas vacaciones de invierno.

Tres muertes se registraron en Ovalle, mientras que otras cuatro en la comuna de La Higuera, la madrugada de ayer, elevando a 71 las víctimas fatales producto de accidentes de carretera.

La primera alarma se encendió en la Ruta 5 Norte, a la altura del kilómetro 332, sector Cuesta El Teniente en Ovalle, después del volcamiento de un vehículo y el fallecimiento de tres de los cinco ocupantes: un padre (53) y dos hijos, de 23 y 14 años, quienes viajaban desde la región Metropolitana. La madre (50) y otro menor de 16 años se mantienen hospitalizados, pero fuera de peligro.

La segunda alarma, algunas horas después, llegó desde la comuna de La Higuera, luego que el conductor de un vehículo con seis ocupantes perdiera el control y colisiona-

ra contra la ladera de un cerro, para luego impactar contra las barreras de contención en el kilómetro 504.

Debido al impacto, dos hombres y dos mujeres perdieron la vida en el lugar, mientras que otros dos pasajeros fueron trasladados de urgencia al hospital de La Serena y de Coquimbo, donde hasta el cierre de esta edición permanecían internados: la mujer con riesgo vital y la otra persona con lesiones de carácter grave, pero fuera de riesgo. Todos mayores de edad.

Para esclarecer los hechos y la dinámica del accidente, se instruyó por la Fiscalía la concurrencia de personal SIAT (Sección de Investigación de Accidentes de

Tránsito) de carabineros y a la vez de personal de SIP (Sección de Investigación Policial) para efectos de la identificación de las víctimas.

▶ Casi una pandemia

Junto a carabineros y SAMU, los primeros en llegar fueron bomberos de La Serena y enseguida, una compañía de La Higuera. Uno de ellos, el superintendente Norman Bugueño.

«Llegamos cerca de la una de la madrugada y trabajando hasta las 5:30 horas y nos tuvimos que quedar porque una de las mujeres fallecidas estaba atrapada en el vehículo, así que tuvimos que realizar maniobras de libera-

ción para poder sacar el cuerpo, aunque eso fue posterior a los peritajes de la SIAT», cuenta.

Explica el teniente Mario Soto Godoy, oficial investigador de la SIAT de La Serena, que ambas catástrofes continúan siendo materia de investigación, «pues se están recogiendo todos los antecedentes para poder establecer la dinámica de los hechos, como también las causas para conocer su origen».

Hasta el cierre de esta edición, se trabajaba en la identificación —por parte del

Servicio Médico Legal— de las personas fallecidas en La Higuera, por cuanto no estaban con su documentación, y con otro pasajero, internado en el hospital de Coquimbo, se buscaba su identificado a través de la toma de huellas, ya que continuaba sin despertar.

Los seis ocupantes pertenecen a la zona y si iban o no en estado de ebriedad, «es un antecedente que es materia de investigación».

Van 71 fallecidos, más del doble del año pasado a la misma fecha, lo que equivale a un 94% más. «Sin duda un problema que como carabineros lo estamos afrontando y se están realizando todos los cursos de acción», señala el teniente Soto.

De hecho, recuerda que durante la semana se realizaron varias campañas de prevención en los terminales de buses y en las fiscalizaciones de tránsito, previo al fin de semana largo, «entonces es un fenómeno que está ocurriendo de forma muy grave. Se establece que los accidentes de tránsito son una pandemia, en el sentido de que mueren más personas por siniestros de tránsito que por enfermedades comunes. Nos impacta como carabineros, como especialistas en investigación de accidentes en el tránsito, y como ciudadanos también, de que sigan sucediendo, porque no es normal que mueran tantas personas en tan corto tiempo».

